
Cantieri  poco  sicuri:
denunciati i titolari di tre
imprese  edili,  sospesa
l’attività in una scuola
Cantieri  privi  dei  necessari  requisiti  di  sicurezza.  I
Carabinieri del Nucleo Ispettorato del Lavoro di Siracusa, a
seguito di attività ispettiva in 5 aziende, hanno denunciato
gli amministratori di tre imprese edili: una 56enne e due
uomini di 39 e 68 anni, per violazione della normativa sulla
sicurezza nei luoghi di lavoro.
I militari, in particolare, hanno effettuato un accertamento
ispettivo presso un cantiere edile di un istituto scolastico
della città, riscontrando il ponteggio non conforme, l’omessa
recinzione  e  segnaletica  sicurezza  cantiere,  la  mancata
installazione  dell’impianto  elettrico  e  la  presenza  di
lavoratori sprovvisti delle previste misure di protezione, con
il conseguente pericolo di caduta dall’alto.
A seguito delle gravi violazioni accertate, per due imprese è
stata attuata l’immediata sospensione dell’attività, applicate
ammende  e  sanzioni  amministrative  per  un  totale  di  circa
46mila euro ed i legali rappresentati delle società sono stati
denunciati all’Autorità giudiziaria.

Tentata  rapina  in  una
stazione  di  servizio:  uomo
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bloccato  e  arrestato  dalla
polizia
Tentata rapina in una stazione di rifornimento di carburante
di Pachino. Un uomo, armato di coltello, avrebbe minacciato
con l’arma il cassiere intimandogli di consegnargli in denaro
all’interno  del  registratore.  In  quel  momento,  tuttavia,
sarebbe sopraggiunta una persona. L’imprevisto ha convinto il
rapinatore a desistere dal proprio intento, tentando la fuga
nel tentativo di dileguarsi. Sul posto, nel frattempo, era
arrivata la polizia. Gli agenti hanno intercettato e bloccato
l’uomo, arrestato e posto ai domiciliari. In casa e nell’auto
del presunto rapinatore, i poliziotti hanno rinvenuto altri
quattro coltelli a serramanico.

Anniversario  della
Lacrimazione  di  Maria:  la
benedizione  del  cotone  e
tutti gli appuntamenti
Entrano nel vivo gli appuntamenti per l’anniversario della
Lacrimazione della Madonna a Siracusa. Il prossimo, atteso,
momento è fissato per domenica 25 agosto, con la celebrazione
Eucaristica  presieduta  dall’Arcivescovo  di  Siracusa  Mons.
Francesco Lomanto, che terrà il Rito della Benedizione del
cotone che sarà distribuito a tutti i fedeli presenti. La
Messa sarà trasmessa anche sul canale YouTube di Lacrimedamore
e in streaming sul sito www.madonnadellelacrime.it .
In  serata,  alle  21:00,  nella  Cripta  del  Santuario,  in
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collaborazione  col  Fai  Delegazione  di  Siracusa,  con  i
Cavalieri  del  Santo  Sepolcro  e  con  l’Associazione  C.I.A.O
Onlus, si svolgerà il Concerto Ave Regina Coelorum, a cura di
Raffaele Schiavo e con la partecipazione dei violoncellisti
Kyungmi Lee e Bernardino Penazzi. L’ingresso è gratuito.
Martedì  27  agosto  2024,  invece,  alle  19.45,  raduno  dei
ciclisti presso il Sagrato del Santuario da dove, alle 20.00,
partirà  l’evento  “Pedalando  nella  Storia  con  Maria”,  in
collaborazione  con  Kairos  Turismo  cultura  eventi,tappe
attraverso un percorso di circa 6 chilometri nei luoghi della
Madonna delle Lacrime.

“Campionamenti nelle acque di
Fontane  Bianche”:  la
richiesta di Cavallaro
Campionamenti immediati per verificare la qualità dell’acqua
del  mare  di  Fontane  Bianche.  La  richiesta  parte  dal
consigliere  comunale  Paolo  Cavallaro  ed  è  indirizzata  al
sindaco,Francesco  Italia  e  agli  organi  competenti  dopo  la
protesta di alcuni turisti. L’esponente di minoranza chiede di
verificare la presenza di eventuali scarichi fognari abusivi
in mare. “Sarebbe inaccettabile -sostiene il consigliere- dopo
le  innumerevoli  normative  approvate  negli  anni  a  tutela
dell’ambiente.
Occorre intervenire rapidamente a compiere tutte le verifiche
e ad adottare gli eventuali e consequenziali provvedimenti. Se
venissero accertati immobili non ancora allacciati alla rete
fognaria, sarebbe un fatto gravissimo che richiederebbe un
immediato  intervento  dell’Amministrazione  comunale  e
l’emissione  di  sanzioni  dure  e  risolutive”.

https://www.siracusaoggi.it/campionamenti-nelle-acque-di-fontane-bianche-la-richiesta-di-cavallaro/
https://www.siracusaoggi.it/campionamenti-nelle-acque-di-fontane-bianche-la-richiesta-di-cavallaro/
https://www.siracusaoggi.it/campionamenti-nelle-acque-di-fontane-bianche-la-richiesta-di-cavallaro/


Fitness  model,il  siracusano
Tramontana  primo  ai
campionati di Londra
Storico  risultato  per  Giuseppe  Manuel  Tramontana,33
anni,atleta siracusano dal 2018 nella categoria fitness model.
Nell’Australiana Fmg, Tramontana si è piazzato sul gradino più
alto del podio del campionato europeo,accolto dagli applausi
del pubblico. Il titolo di Londra segue il successo di Las
Vegas,che lo ha visto conquistare il terzo posto mondiale.
“Questo  titolo  è  quello  che  mancava-commenta  l’atleta
siracusano- Segue anche il primo posto al mondiale di Las
Vegas dello scorso anno. Sono davvero entusiasta -prosegue
Tramontana- Il lavoro duro e la tenacia sono gli ingredienti
della ricetta giusta per riuscire negli obiettivi che ogni
giovane si prefissa, sia nello sport che nella vita. Questo il
messaggio che vorrei trasmettere, soprattutto ai giovani”

Ferragosto al mare: soccorsa
una  donna  precipitata  in
mare, sanzioni ai diportisti
Tre interventi di soccorso durante il weekend di Ferragosto
lungo il litorale siracusano.
Li  hanno  condotti  le  donne  e  gli  uomini  della  Guardia
Costiera, impegnati nell’attività di controllo a tutela della

https://www.siracusaoggi.it/fitness-modelil-siracusano-tramontana-primo-ai-campionati-di-londra/
https://www.siracusaoggi.it/fitness-modelil-siracusano-tramontana-primo-ai-campionati-di-londra/
https://www.siracusaoggi.it/fitness-modelil-siracusano-tramontana-primo-ai-campionati-di-londra/
https://www.siracusaoggi.it/ferragosto-al-mare-soccorsa-una-donna-precipitata-in-mare-sanzioni-ai-diportisti/
https://www.siracusaoggi.it/ferragosto-al-mare-soccorsa-una-donna-precipitata-in-mare-sanzioni-ai-diportisti/
https://www.siracusaoggi.it/ferragosto-al-mare-soccorsa-una-donna-precipitata-in-mare-sanzioni-ai-diportisti/


sicurezza marittima, soprattutto in queste settimane, in cui
la  stagione  estiva  raggiunge  la  sua  fase  apicale,  con  un
sensibile  incremento  di  bagnanti  e  diportisti.  La  Guardia
Costiera, nel dettaglio, tra il 15 agosto e ieri ha salvato
una donna rovinosamente caduta in mare e fornito assistenza a
due imbarcazioni in avaria, garantendo loro un rientro sicuro
in porto. Nell’area marina protetta del Plemmirio è attivo il
battello GC B14, che in queste giornate ne ha monitorato più
volte  il  periplo  a  tutela  del  patrimonio  ambientale  e
faunistico.Sanzionata un’unità da diporto ancorata in zona in
cui non è consentito. Tra gli interventi condotti figura anche
il salvataggio di una tartaruga di mare “caretta-caretta” con
un amo in bocca, poi consegnata all’Istituto Zooprofilattico
di  Palermo.  Sono,  inoltre,  state  elevate  diverse  sanzioni
amministrative  per  violazioni  al  Codice  della  Nautica  da
Diporto e all’Ordinanza di Sicurezza Balneare 58 del 2022. Per
qualsiasi segnalazione o necessità resta attivo 24 ore su 24
il  numero  della  sala  operativa  della  Guardia  Costiera
0931481011. Per le emergenze in mare il numero da comporre è,
invece, come sempre 1530.

Sanità,  nuovi  medici  e
infermieri  per  abbattere  le
liste  d’attesa:  “5  mila
prestazioni  da  recuperare
entro l’anno”
Nuove assunzioni di personale sanitario e 5 mila prestazioni
da recuperare entro la fine dell’anno. Così l’Asp di Siracusa
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si  prepara  ad  abbattere  le  liste  d’attesa,  secondo  un
programma di lavoro con cui il direttore generale, Alessandro
Caltagirone conta di risolvere uno dei principali problemi
della sanità pubblica della provincia. I conti sono presto
fatti. “Noi eroghiamo circa 5 mila prestazioni al mese e-
fotografia  ferma  a  fine  giugno-  siamo  indietro  di  5  mila
prestazioni- spiega Caltagirone- Questo significa che abbiamo
almeno un mese di lavoro da recuperare, a cui aggiungere le
prenotazioni  che  da  giugno  ad  oggi  ed  ancora  ogni  giorno
vengono  effettuate”.  Le  esigenze  maggiori  riguardano
Radiologia,  Cardiologia  (soprattutto  Ecocolordoppler),
Neurologia  (principalmente  elettromiografie)  ed  Endoscopia
(con le gastroscopie in testa).  “Il lavoro arretrato- fa
notare il general manager dell’Asp – può essere recuperato in
breve se si hanno medici a disposizione per abbattere le liste
d’attesa. Occorre intervenire su due fronti: organizzazione e
reclutamento  perché  l’obiettivo  possa  essere  raggiunto”.  I
passi che Caltagirone definisce già compiuti riguardano, ad
esempio,  l’acquisto  i  nuovi  macchinari.  “Per  Gastroscopia-
esemplifica-  abbiamo  acquistato  nuovissime  colonne
endoscopiche.  Al  contempo  abbiamo  reclutato  nuovi
endoscopisti,  messo  in  campo  i  liberi  professionisti  e
migliorato enormemente la performance e contiamo di realizzare
900 endoscopie per recuperare il pregresso”. Le assunzioni in
seno all’Asp da febbraio ad oggi sono state circa 220, fra
quelle a tempo determinato e quelle a tempo indeterminato.
“Abbiamo  bandito  un  concorso,  inoltre,  per  70  medici,  a
scorrimento- prosegue Caltagirone- e sono state presentate 900
candidature, segnale che a noi sembra decisamente positivo per
raggiungere l’obiettivo. Prossimi passaggi saranno un nuovo
concorso per infermieri, ostetricia e O.S, per 150 figure
professionali in tutto. Sarà pubblicato in Gazzetta Ufficiale
entro il mese di Agosto”. Entro l’autunno, infine, si dovrebbe
passare  all’assunzione  di  nuovi  rianimatori  “che  possano
irrobustire  -conclude  il  direttore  generale  dell’Asp  –
l’organico a disposizione”.



Nuovo  Pronto  Soccorso:
“Attivo  da  settembre
all’ospedale Umberto I”
“Il nuovo Pronto Soccorso dell’ospedale Umberto I di Siracusa
sarà pronto a fine agosto”.  Il direttore generale dell’Asp di
Siracusa, Alessandro Caltagirone garantisce il completamento
dei  lavori  in  corso  nel  nuovo  padiglione  entro  qualche
settimana. “Contavo di poter attivare il nuovo Pronto Soccorso
subito  dopo  l’attivazione  dell’Unità  di  Terapia  Intensiva-
ricorda il manager- ma effettuando un sopralluogo, mi sono
reso conto della necessità di apportare dei miglioramenti ad
alcuni  locali  e  ad  alcune  tecnologie  a  disposizione.  Per
questo mi sono preso un mese in più, convinto che il risultato
sarà di rilievo. Stiamo realizzando una bellissima sala di
attesa destinata ai parenti dei pazienti. Entro agosto sarà
completata  e  i  primi  di  settembre  potremo  garantire  un
ambiente idoneo a quanti dovranno attendere notizie relative
ai  propri  cari”.  Completato  il  percorso  relativo  al
trasferimento  del  Pronto  Soccorso,  anche  Oncologia  potrà
recuperare il proprio spazio all’interno del nosocomio di via
Testaferrata. Intanto la prossima settimana dovrebbe partire
il servizio Tac.  “Per quanto riguarda la Terapia Intensiva-
puntualizza  Caltagirone-  tutto  sta  funzionando  alla
perfezione. Anche Radiologia conta adesso macchinari nuovi e
performanti, per utilizzare i quali sono stati tenuti corsi
specifici  di  formazione,  trattandosi  di  nuovissime
tecnologie”.
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Parcheggio  Akradina,  ultimo
“imprevisto”  nel  cantiere:
“Pronto in un paio di giorni”
Un  ultimo  imprevisto,  l’ennesimo,  che  necessita  di  una
soluzione  da  assicurare  in  poche  ore;  poi  il   parcheggio
adiacente  alla  Palestra  Akradina,  realizzato  a  servizio
dell’area  Tisia-Pitia  riqualificata,  dovrebbe  essere
finalmente pronto. La ditta che si è aggiudicata l’appalto
starebbe  provvedendo  a  ricolmare  la  terra,  visto  che  il
livello-  secondo  quanto  trapelato-   si  sarebbe  abbassato.
Nulla che debba comportare ulteriori slittamenti, l’auspicio
del  settore  Mobilità  e  Trasporti.  La  prossima  settimana,
insomma,  il  posteggio  dovrebbe  essere  pronto,  con  i  suoi
100/120  stalli.  Si  dovrebbe  chiudere  in  questo  modo  una
vicenda  complessa  e  lunga,  caratterizzata  da  continui
slittamenti e da parecchi problemi che hanno rallentato in
maniera sensibile i lavori e messo più volte in imbarazzo il
Comune di Siracusa, alle prese con le proteste di operatori
commerciali e cittadini. I lavori sono iniziati a metà marzo,
dopo un periodo in cui , dopo il rinvenimento di reperti
archeologici, era stato necessario imporre uno “stop” agli
interventi appena avviati. Le tempistiche parlavano di Aprile
come il mese in cui l’area sarebbe stata a disposizione degli
utenti ma è andata diversamente. Dando per scontato che la
partita possa dirsi adesso chiusa, l’amministrazione comunale
dovrà   adesso  assumere  una  decisione  sulla  gestione  del
parcheggio,  che  potrebbe  essere  utilizzato  secondo  una
soluzione “ibrida”, con alcuni stalli a pagamento, cioè, ed
altri gratuiti, calcolati sulla base del numero di “strisce
blu” e stalli gratuiti  presenti nella zona.
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Asili nido comunali, verso i
nuovi affidamenti: il Comune
“paga”  anche  il  servizio
pomeridiano
A bando l’affidamento degli asili nido comunali di via Regia
Corte  e di via Spagna. Il settore Politiche Sociali, guidato
dall’assessore Marco Zappulla, ha pubblicato il bando di gara,
a procedura aperta. L’attività riguarderà il periodo che va
dal  primo  gennaio  2025  al  31  luglio  successivo.  Fino  ad
allora, da settembre, il servizio dovrebbe comunque essere
garantito  con  i  precedenti  gestori.  Le  cooperative  che
ambiscano ad aggiudicarsi la gara avranno tempo fino al 25
agosto prossimo per presentare la relativa istanza ed alcune
di queste, come previsto, hanno già richiesto la possibilità
di effettuare un sopralluogo nei locali. Una novità rispetto
alla consueta gestione del servizio di asilo nido comunale
riguarda i tempi garantiti. Se fino ad oggi le cooperative
coprivano le ore pomeridiane su base volontaria, “offrendolo”,
in quando condizione migliorativa della loro proposta, questa
volta è il Comune a sostenere i costi del servizio. Resta, in
ogni caso, su base volontaria. Facile immaginare, tuttavia,
che gli aspiranti gestori possano sentirsi invogliati dalla
possibilità di non dover sostenere costi aggiuntivi.
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